

Sehr geehrte Frau Fan,

vielen Dank für Ihren informativen Artikel zum Thema „Work-Life-Balance“ in China. Zunächst einmal möchte ich sagen, dass es mir wirklich leid tut, dass Menschenrechte für diese Regierungen überhaupt keine Bedeutung haben.

Meiner Ansicht nach sollte es sowohl ein einheitliches Gesetz zu den Arbeitsbedingungen und -verfahren auf der ganzen Welt geben, damit alle nach dem gleichen Gesetz arbeiten, als auch eine zentrale Stelle, die alles kontrolliert und bei Verletzung und Missachtung der Arbeitnehmerrechte angeklagt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Sahel Roshanaiyan